



E-Voting jetzt!

Immer wieder erhalten Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer ihr Stimm- oder Wahlcouvert zu spät. Ein krasses Beispiel bildete im Frühjahr 2011 der zweite Wahlgang bei der Ständerats-Ersatzwahl im Kanton Bern, als praktisch sämtliche Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer gar keine Chance erhielten, ihre demokratischen Rechte auszuüben, weil die Wahlunterlagen erst nach dem Wahltermin in ihren Briefkästen lagen.

Das muss nicht sein. Längst wäre es technisch möglich, die politischen Rechte elektronisch wahrzunehmen. Steht die E-Voting-Technik zur Verfügung, so wird sie auch benutzt. Bei der Abstimmung vom 15. Mai 2011 hatten rund 2'600 Berner Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer zum ersten Mal die Möglichkeit, ihre Stimme über das Internet abzugeben. 62 Prozent jener, die sich an der Abstimmung beteiligten, gaben ihre Stimme elektronisch ab. Von diesen erklärten 98 Prozent, sie würden auch in Zukunft wieder über das Internet abstimmen. Offensichtlich entspricht E-Voting klar einem Bedürfnis der Auslandschweizerinnen und -schweizer.

Umso enttäuschender ist es, dass die Einführung des E-Voting in den einzelnen Kantonen nur sehr schleppend oder gar nicht vorankommt. Bei den Nationalratswahlen vom 23. Oktober 2011 können bloss Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer mit Wahlberechtigung in den Kantonen Basel-Stadt, St. Gallen, Graubünden und Aargau ihre Stimme elektronisch abgeben. Das genügt nicht.

Die SP International fordert: E-Voting jetzt! Unterschreiben Sie die Petition

Ich fordere die Verantwortlichen in Bund und Kantonen auf, das E-Voting für Auslandschweizerinnen und -schweizer jetzt sofort einzuführen. Ich will auf elektronischem Weg an den eidgenössischen Wahlen vom 23. Oktober 2011 teilnehmen können! Auch für kantonale Urnengänge soll das elektronische Stimmen und Wählen zu einer Selbstverständlichkeit werden.

-
- Ich unterzeichne diese Petition.
 - Ich bin einverstanden, dass ich als Mitunterzeichner/in dieser Petition öffentlich erwähnt werde.
 - Senden Sie mir Informationen zur SP International, in der die sozialdemokratischen Auslandschweizer und Auslandschweizerinnen organisiert sind.
 - Ich will mich im Wahlkampf 2011 der SP International persönlich engagieren.

Vorname: _____

Name: _____

Strasse: _____

PLZ Ort: _____

Land: _____

Stimm- und wahlberechtigt im Kanton: _____

E-Mail: _____

Unterschriftenbogen einsenden an: SP International, Postfach 7876, CH-3001 Bern, Schweiz

➔ Sie können die Petition auch elektronisch unterzeichnen unter www.spschweiz.ch/international